

## Les vingt ans de Cheval, musique et tradition

Des milliers de visiteurs ont afflué dimanche 27 à la Ferme du Vauvert pour la 20<sup>e</sup> fête Cheval, musique et tradition. La manifestation, à l'apogée de son succès depuis son déplacement du centre-ville de Guer à la ferme dont les communes de Guer et Comblessac se partagent la propriété, bénéficie de l'union des bénévoles et des communautés de communes des Pays de Guer et Maure de Bretagne.



Un magnifique spectacle des groupes ukrainiens Dana et Kanarejka à la soirée des bénévoles.

L'implantation au Vauvert d'un observatoire du changement climatique dans le cadre du programme européen Forest Clim, (1 150 arbres d'essences différentes ont déjà été plantés), ouvre des perspectives communes aux deux pays. La création en court d'étude d'un conservatoire des céréales anciennes et des vieux métiers, irait au-delà des espérances des fondateurs de la fête du cheval dont le président Jo Costard rappelle le but : « **faire revivre le temps d'une journée les pratiques agricoles et artisanales** ».